

DÉCOUVRIR L'ENVIRONNEMENT DU SAULNOIS



La croix de l'ancien petit cimetière russe de Xocourt. Photo RL

Dimanche à 17h30, l'association Les amis du Saulnois et de son patrimoine propose sa première conférence à la salle Saint Jean (cinéma) de Château-Salins, à 17h30.

Roger Richard proposera une « promenade culturelle au Pays du sel et de la Seille » pour découvrir le patrimoine historique, naturel, culturel et humain de notre région.

C'est la première d'un cycle de conférences qui en comportera quatre autres et qui auront lieu mensuellement dès la nouvelle année 2011. Ces animations (conférences d'hiver et visites guidées printanières) sont gratuites et ouvertes à tous.

Conférence dimanche à 17h30, salle Saint Jean à Château-Salins.

Publié le 17/12/2010